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 Mainz, 12.03.2014 

 

 

Anfrage 0472/2014 zur Sitzung  am 09.04.2014 

 

Sachstand Tennisfreianlage in Mainz-Finthen (PRO MAINZ) 
 
 Aufgrund der Anfrage der Pro Mainz-Fraktion in der Stadtratssitzung vom 30.10.2013 zum 
Thema „Sicherstellung einer Tennisfreianlage in Mainz-Finthen“ kündigte der Sportdezer-
nent Günter Beck an, einen Runden Tisch der Mainzer Tennisvereine durchzuführen. 
 

 

Wir fragen an: 
 

1. Wann wurde dieser Runde Tisch mit welchen Mainzer Tennisvereinen durch-
geführt? Welches Ziel hatte dieses Treffen und welche konkreten Ergebnisse wur-
den erreicht? 

 
2. Welche Flächen und Plätze stehen dem Tennisclub Römerquelle auch künftig zur 

Nutzung zur Verfügung? 
 

3. Wann soll der Flächennutzungsplan für das Gelände des TCR und der Bebauungs-
plan „F55“ geändert werden bzw. wann sind die Beratungen in den städtischen 
Gremien und welche Bürgerbeteiligung ist vorgesehen? 

 
4. Gibt es bereits eine „Vormerkung“ des geplanten Nahversorgungsmarktes im ent-

sprechenden Grundbuch? 

 

 

 

 

 

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender 
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